

# DOI

## PJ Walikota Kediri Apresiasi Giat Pasar Rakyat Tingkatkan Ekonomi Warga Kota Kediri

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.DOI.OR.ID](https://KOTAKEDIRI.DOI.OR.ID)

Jul 21, 2024 - 21:46



KOTA KEDIRI - PJ Walikota Kediri Zanariah didampingi Camat Mojoroto Bambang Tri Lasmono bersama Kepala OPD Kota Kediri, KI Kepala Kelurahan se-Kecamatan Mojoroto berkunjung gelaran Pasar Rakyat Minggu (21/7/2024) pukul 19.30 WIB.



PJ walikota Kediri Zanariah didampingi Camat Mojoroto mengunjungi stand-stand yang ada di area Festival Pasar Rakyat di Lapangan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri.

Setelah mengunjungi stand-stand langsung dipanggung disambut dengan penampilan AG Plus. Terlihat ada dua panggung kekinian dan panggung jaman dulu.



PJ Walikota Kediri Zanariah menyampaikan sangat apresiasi dengan kegiatan dari Kecamatan Mojoroto bersama support dari kelurahan-kelurahan yang sudah menyiapkan dengan baik.

Kegiatan Festival Pasar Rakyat merupakan rangkaian merayakan Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, dimana pelaksanaan kegiatan ini banyak pengunjung ramai, tapi aman, nyaman dan adem," ucap PJ Walikota Kediri.

Lanjut Zanariah mengatakan Alhamdulillah kita semua bisa kumpul di sini selain kami didampingi Kabag Ops Polres Kediri Kota Kumpul Abraham Sissik dan Kapolsek Mojoroto Kumpul Mukhlason dan Pak Camat.

"Kegiatan Pasar Rakyat disini makanya murah dan enak, masyarakat yang hadir semua bahagia bisa menikmati hiburan disini," ujarnya.

PJ Walikota Kediri menuturkan bahwa kegiatan Pasar Rakyat ini sangat bagus dan positif dikarenakan hasil laporan dari pelaku UMKM melihat pergerakan ekonomi dari malam kemarin sampai malam ini dilaporkan oleh Pak Camat sudah kalau malam kemarin perputarannya uang mencapai Rp 1 Miliar.

Zanariah juga meminta kepada pelaku UMKM malam ini bisa melaporkan perputarannya uang di malam kedua.

Hal ini menunjukkan bahwa Kecamatan Mojoroto khususnya umumnya Kota Kediri bahwa perekonomiannya jalan ke arah positif dan membahagiakan kami jajaran Forkopimda Kota Kediri melihat semua berjalan dengan baik.

PJ Walikota Kediri juga menambahkan kalau kegiatan ini bisa diadakan 6 bulan sekali kalau ternyata hasilnya sangat bagus perputaran uang yang baik dan positif.

Ia juga berpesan dengan kegiatan positif ini jangan ada keributan sehingga kegiatan seperti ini kita bisa lakukan kembali.

"Alhamdulillah kegiatan ini bisa kita jalani bersama-sama dengan baik," tutup Zanariah.

Hadir dalam kegiatan Pasar Rakyat hari kedua, PJ Walikota Kediri Zanariah, Sekda Kota Kediri Bagus Alit, Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekretariat Daerah Kota Kediri Mandung Sulaksono, Kepala OPD Kota Kediri, Camat Mojoroto Bambang Tri Lasmono.

Hadir juga Kabag Ops Polres Kediri Kota Kopol Abraham Sissik, Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason dan Kepala Kelurahan se-Kecamatan Mojoroto.